
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 三上 隆俊 副会長 

◎点 鐘 小林 八郎  会 長 

◎ソング 君が代・奉仕の理想 

◎ソングリーダー 宮原 俊介 副ＳＡＡ 

◎四つのテスト  宮原 俊介 副ＳＡＡ 

◎ゲスト 池ノ内茂生様 （ボーイスカウト志木団） 

 鴨下 秀幸様 （入会候補者） 

 

 

「会長挨拶」            会長 小林八郎 

 早いもので、2 月となりました。今日 2 月

1 日は「テレビ放送記念日」で、昭和 28 年、

1953 年の 2 月 1 日に、NHK 東京放送局が日

本初のテレビの本放送を開始しました。当時

のテレビ受信契約件数は 866 台、受信料は月

200 円だったといいます。今ではスマホでも

テレビが観られる時代で、ほとんどの方が手

軽に視聴できますが、放送スタート時はとて

も少なかったのですね。 

 さて、私の会長テーマである「新たな一歩」

は、クラブの将来も見つめながら、未来につ

なげていくためにそれぞれが考えていこうと

いうことを昨年 7 月より、お伝えしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして、考えていくことで、何か新しい景色

が見えてくるヒントになればと思っています。 

 そこで、今日はテレビではなく、1 冊の本

をご紹介したいと思います。 

 『「利他」とは何か』という本です。これは、

コロナ禍やウクライナ戦争が長引き、世界が危

機に直面している時代にあって、「利他」という

キーワードが改めて重視され、「利他とはいっ

たい何か」について考えさせられる本です。 

 その本では、東京工業大学の中にある「未

来の人類研究センター」という研究所の伊藤

亜紗センター長をはじめ、研究センターのメ

ンバー5 人が「利他」について色々な角度か

ら議論し、それぞれが分析して書いていまし

た。 

 まず驚いたのは、若者の間でも利他的な意

識や行動が高まっているということです。例

えば、コロナ関連で寄付を行ったという人は、

60 代の 8.1%に比べ、20 代では 18.7%と、若

い世代のほうが倍以上に高くなっていました。 

 第２３５７回 移動例会 ２０２３－２－１ 

志木 
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２０２２-２３年度 第２５７０地区   ガバナー 村田貴紀  「地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう」  

２０２２-２３年度 志 木 ロータリークラブ  会 長 小林八郎  「新 たな一 歩 」  
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その背景には、クラウドファンディングとい

う新しい仕組みや、ファッション業界におい

ても、利他主義の考えが重要になっていると

述べられています。ファッション業界におい

ては、生産された大量の服の約 6 割が廃棄さ

れていたという背景によるものだそうです。

地球温暖化の問題も、またしかりです。 

 さらに、利他について、伊藤センター長は

「これをしてあげたら相手にとって利になる

だろう」という自分の思い込みが含まれてい

て、相手が実際に同じように思っているかど

うかは分からないと言っています。つまり、

「これをしてあげたら相手にとって利になる

だろう」が「これをしてあげるんだから相手

は喜ぶはずだ」に変わり、「喜ぶべきだ」にな

るときに、利他の心は相手を支配することに

つながってしまうということです。 

 また、「魚を与えるのではなく、魚の釣り方

を教える」とも言っております。魚だけを分

け与えても、魚がなくなればまた空腹になっ

てしまいます。貧困な国への支援においても、

多額の資金を投入し、病院や学校などの建物

だけをつくっても地元の人々が生活の再建を

進める術がないと意味がなく、悪しき依存を

生み出すだけということのようです。 

 ユニークだったのは、伊藤センター長が、

利他とは「うつわ」のようなものではないか

と説いた点です。これは、相手のために何か

をしているときであっても、自分が立てた計

画には固執せず、常に相手が入り込めるよう

な余白を持っていること。それは同時に、自

分が変わる可能性としての余白でもあるとの

ことです。 

 このように、一言で「利他」といっても様々

な考え方があり、未だ研究の途上です。私た

ちロータリーも利他や奉仕を考える時に、必

ず全部きっちりやるということではなく、相

手の声に良く耳を傾け、時には余白を持たせ、

自分自身も変わっていくことも必要と感じま

した。 

 結びに、「親睦と増強」においても余白部分

を持たせながら、共に楽しく続けていくこと

をお願い申上げ、挨拶といたします。 

「理事会報告」（２/1分） 会長 小林八郎 

１）献血活動の件 

 下記内容にて実施することに決定しました。 

 日時：4 月 19 日(水) 10:00～16:00 

 場所：埼玉りそな銀行志木支店前広場 

２）研修リーダー担当夜間例会の件 

 日時：3 月 15 日(水) 17:00～ 

 会場：ベルセゾン 

 終了後に懇親会を開催 

３）入会候補者の今後のスケジュールの件 

 現在の入会予定者は 4 月 5 日(水)に入会式

を行う事に決定しました。 

 ※2 月～3 月の例会に体験参加予定 

４）3 月度例会スケジュールの件 

 3/1/(水) ロータリーの森清掃活動 

 3/15 (水) 研修例会（夜間例会） 

  講師：林研修リーダー 

  ※15 日(水)に定例理事会を開催 

５）入会候補者推薦の件 

 推薦された入会候補者 1 名を承認しました。 

 

「幹事報告」             幹事 吉原 正 

１．日本事務局より 3 件受信 

 ①RI 会長エレクトの紹介と新しいロゴマ

ークの案内 

 ②クラブ活性化セミナー2023 開催案内 

 日時：4 月 20 日(木) 9:00～17:00 

    4 月 21 日(金) 9:00～12:00 

 場所：東京プリンスホテル 2F「鳳凰の間」 

 テーマ：「元気はクラブづくり・仲間づくり」 

 ③ウクライナ復興支援金振込口座の案内 

２．地区事務所より 5 件受信 

 ①2023-24 年度地区役員・委員の委嘱につ

いて 

 ②2023-24 年度地区チーム研修セミナー開

催の案内 

 日時：2 月 25 日(土) 13:30～17:00 

 場所：紫雲閣 

 ③高丹秀篤ガバナーエレクトより 2023-24

年度第 2570 地区のテーマ「希望を語ろう」 

 ④米山記念奨学生終了式及び歓送会の案内 

 ⑤第 8 回おもてなし遍路道ウオーク案内 

  2 月 23 日 9:00～ 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！  

■和光ＲＣ 毎週(月) 12：30～13：30 郵便事業(株)和光支店３F  事務局 048-465-0088 

■朝霞キャロットＲＣ 第２第４(月) 19：00～20：00 スマイルホテル ３階ホール  事務局 048-470-6811 
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３．第 2 グループより第 6 回会長幹事会開催

案内受信 

４．志木さくらフェスタ実行委員会より第 6

回「志木さくらフェスタ」模擬店の出店募

集について 

 

｢助成金贈呈｣         会長 小林八郎 

 
ボーイスカウト志木団 池ノ内茂生様 

 
川と街をきれいにする運動推進協議会 星野博之様 

 

 

｢今月の誕生日祝｣ 親睦活動委員長 宮田泰彦 

3 日 市之瀨正靖会員  9 日 醍醐治江会員 

14 日 小林八郎会員 

 

 

「『ロータリーの友』記事紹介」 

      雑誌委員会 委員 宮原克平 

 

『ロータリーの友』2 月号記事紹介 

【横組】 

P5 ジェファニー・ジョーンズ会長挨拶 

  平和構築と紛争予防月間に因んでウガン

ダの難民キャンプを訪れたことから見えて

きた問題点と解決案を示しています。女児

と女性の人生に良い影響を与える取り組み

のストーリーをロータリアンが共有し、世

界中に情報発信をすることが重要です。 

P7 ロータリーの誕生 

  1905 年 2 月 23 日 シカゴロータリーク

ラブ誕生 

P8 報道写真家のお話 読みでがあります。 

【縦組】 

P4 人との出会い 他者の為に生きる 

  東洋大学学長 安齋 隆 出身地福島県

二本松 RC60 周年記念講演の話 

P9 この人を訪ねて 柳澤育代さんの話 

  彼女は奈良の包丁店の娘でアメリカと日

第２５７０地区 第２グループ各ＲＣ 例会日・会場・事務局一覧 （順不同） 

■朝霞ＲＣ 毎週(火) 12：30～13：30 埼玉りそな銀行朝霞支店 事務局 048-466-3770 

■新座こぶしＲＣ 第１第３(水) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 090-1551-8380 
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本の RC に在籍したことのあるめずらしい

方です。 

P16 当地区の奉仕活動が載っています。 

 

「卓  話 ①」         

「イニシエーションスピーチ」 

                         鈴木 忍会員 

 

 皆様こんにちは。改めまして志木ロータリ

ークラブに入会させていただきました美容室

を経営しております鈴木忍と申します。 

 現在 47 歳の年男です。下宗岡に住んでい

ます。家族は妻と 2 人の娘がいます。妻とは

同じ年で高校生ごろからのつきあいで 24 歳

のころに結婚し、子供たちもある程度大きく

なり、家族で出かける機会も少なくなりまし

た。女性 3 人男性 1 人という肩身が狭くとて

も不利な状況にも関わらず、そこまで嫌われ

ず仲良く暮らしている方だと、自分自身では

思っています。 

 趣味はスノーボード、釣り、ゴルフです。

スノーボードは学生の時は冬になると毎週行

っていました。体力がなくなったのと怪我が

怖いので数年前に引退しました。釣りは海釣

りで主にイカ、アオリイカを狙っていました。

一人で行くことも多く、横須賀や葉山にはよ

く行きました。伊豆大島に一人旅したことも

ありました。小型船舶１級を取得しエンジン

付きのボートを借りて沖に出たりもしていま

した。ゴルフは 40 歳の時始めました。去年か

ら妻もゴルフをやるようになり、たまには 2

人でラウンドしています。なかなか妻と 2 人

で出かける機会もなくなっていたので良い時 

間を過ごせています。ロータリークラブでも

ゴルフの機会があるようなのでその時は張り

切ってご一緒させていただきたいと思います

のでよろしくお願いいたします。 

 あと、食べることやお酒も好きですので、

そのような機会があれば是非ご一緒させてい

ただきたいと思います。 

 次に私の生い立ちですが、志木で生まれ志

木で育ちました。千葉県の高校卒業後は中央

理容専門学校という理容師の学校に進学し、

理容師免許を取得。その後東京美容専門学校

に入学し美容師免許も取得しました。 

 理容室で 4 年間修業してから、美容室に転

職しました。やはり当時の理容店では男性客

が多かったため、カットやヘアカラーやパー

マの技術の幅が狭く、もっとたくさんの幅広

い技術を身につけたいと思ったからです。美

容室で働き始めたのが平成 11 年で、24 歳の

時でした。2 年目の時に店長に抜擢され 1 つ

の店舗を任され会社運営、店舗運営に携わる

ようになります。家には寝に帰るだけという

生活が続きました。若かったこともありそれ

はそれで楽しく充実していたのだと思います

が店舗運営をしていると【もっとこうしたい、

もっとこうあるべきだ】という気持ちが膨ら

み、会社の方針と自分の意見が食い違うこと

も増えるようになりました。20 年前の美容業

界はまだまだ福利厚生や労務問題が、整備さ

れていない部分が多く、自分が思い描く美容

室をつくりたくなり、下赤塚の店舗を買い取

り、平成 16 年 28 歳で有限会社 Birth をつく

り独立することになりました。まだ 20 代で

若かったので根拠のない自信と勢いで独立し

ましたが、経験も少なく、たくさん失敗し大

変苦労することも多かったです。現在 19 期

目に入り志木に 2 店舗、下赤塚、中板橋、蓮

根、浮間舟渡と 6 店舗を経営しております。

FuolaHAIR フオラヘアーという店名でやっ

ておりますが 店名の由来は full of life とい

う英単語の【活気に満ち溢れた日々】という

意味を込めて造った造語です。働く環境を整

えていくことで美容師がイキイキと仕事がで

き、お客様へのアプローチも変わってくると

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい 

■新座ＲＣ 毎週(木) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 048-473-7041 

■富士見ＲＣ 毎週(金) 12：30～13：30 島田ビル１F 事務局 049-251-6596 
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考えています。そしてご来店いただいたお客

様が、また日々を元気に過ごしていただきた

い。そのような想いで営業しております。ま

だまだ課題は山積みで日々その課題に向き合

って試行錯誤しておりますが自分の成長の糧

と捉え頑張っております。 

 今回イニシエーションスピーチを考えなが

ら過去を振り返りいろいろな出来事を思い返

し自分自身にとっても大変良い機会になった

と思います。志木市商工会青年部にも 10 年

以上所属させていただきました。そこで知り

合った先輩方。地元の先輩方。また父親と同

世代の先輩方。ご経験豊富な大変魅力的な先

輩方がたくさんいらっしゃる、この志木ロー

タリークラブに入会し皆様と活動させていた

だき、様々な経験をさせていただくことで自

分の成長につながると思い入会させていただ

きました。これからもどうぞ宜しくお願い致

します。            （要約） 

 

「卓  話 ②」         

「イニシエーションスピーチ」 

                         山田大智会員 

 

 志木テックの山田と申します。 

 まずは、ロータリークラブへ入会のご承認

をいただき、誠にありがとうございます。 

 早速ですが簡単に会社の紹介をさせていた

だきます。弊社では、ホームページの作成や

ソフト開発、インターネット環境の構築など

を行っています。 

 また、その他にもグループ会社の方で消防

設備の点検や工事、内装リフォームや不動産

事業などを取り扱っております。 

 私は大阪で産まれました。父は志木産まれ、

志木育ちだったのですが、転勤の関係で大阪

で産まれ、3 歳ぐらいで江東区に引っ越し、6

歳ぐらいの時に志木に引っ越してきました。

敷島の御神輿や市民体育祭などにも参加する、

根っからの志木っ子でございます。 

 大阪時代の私は少し気が弱くていじめられ

ていたようです。今でも、ポジティブに見ら

れがちなのですが、小心者で悩みが尽きない

日々が続いておりますが、いろいろな方に助

けられながら生きております。 

 高校 3 年の秋ごろに就職先を探して、たま

たま見つけた消防設備の点検や工事を行う会

社に勤めることになりました。これが後に消

防設備関係の会社を起業するきっかけとなる、

人生の転機でした。元々起業など考えもしな

かった私でしたが、入社 2 年目ぐらいになる

と漠然と将来独立してみたいと考えるように

なりました。それからは、独立するために多

くの知識や技術が必要だと考え、人の 2 倍働

いてやろうと考えました。知識も技術もまだ

まだなのに勝手に色々やらせてもらっていた

ので、先輩たちにはかなり迷惑をかけたと思

いますが、そんな先輩たちのおかげで今の自

分があり、本当に感謝しています。 

 また同じ消防設備業界でも色々な会社のや

り方や考え方を見て、人脈を増やしたいと感

じた私は、25 歳で起業する約 7 年間で 5 社を

転々としました。今でも交流があり、情報共

有をするなどあります。それぞれ在籍期間は

短かったですが、とてもいい会社に勤めさせ

ていただくことができたなと感謝しています。 

 2015 年に個人事業主として開業し、翌年法

人化することができました。その後も仕事に

没頭しました。お客様に信用していただこう

と、ほぼ寝ずに仕事に向き合っていました。

そのおかげもあってか、順調に仕事を増やす

こともでき、頼りになる社員も増えました。

3~4 年ぐらいまでは順調に進んでいたのです

が、コロナ禍で一気に業績が悪くなりました。 

 消防法に守られ、あまり業績に影響しなさ

そうな、この業界ですが、コロナでインバウ

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！  

■和光 21幸魂ロータリー衛星クラブ  第２第４(土) 13：00～ 和光市中央公民館 事務局 048-465-0088 
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ンドの流れが断たれ、当時東京オリンピック

で需要が伸びていた民泊工事は一気に無くな

りました。 

 現在、まだ苦しい中にいますが、いろいろ

な先輩方にたくさんのことをご教示いただき、

少しずつ業績も良くなってきているところな

ので、今が踏ん張りどころと日々頑張ってい

ます。 

 プライベートの方は、コロナで外出の機会

が減ったせいか、ふと気が付くと子どもが 3

人に増えていました。1 人目の子は独立と同

じ年に生まれ、妻には大変な苦労をかけまし

た。妻は最初の子で色々不安もあっただろう

に文句も言わずに 1 人で頑張ってくれました。

私は仕事ばっかりしているので、これから先

も苦労はかけそうですが、そんな妻のおかげ

で今の自分があるんだと感謝しながら進んで

行ければと思っています。 

 これからも志木を盛り上げるために、いろ

んな経験をして、学んでいきたいと思ってお

りますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお

願いいたします。         （要約） 
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２月 は  「平 和 と紛 争 予 防 ／紛 争 解 決 月 間 」  です  

 


